

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 3, 2010

Судебный конституционный контроль при реализации инициативы проведения референдума Российской Федерации и его назначении: проблемы правового регулирования

О.В. Брежнев

5

Антикоррупционные барьеры на государственной и муниципальной службе: проблемные аспекты нового Закона

М.В. Пресняков, С.В. Чаннов

13

ПРАВА И СВОБОДЫ ЧЕЛОВЕКА И ГРАЖДАНИНА

Экологические права в системе международно-признанных прав человека

М.Н. Копылов, А.М. Солнцев

23

ЮРИДИЧЕСКОЕ ОБРАЗОВАНИЕ В СОВРЕМЕННОЙ РОССИИ

О развитии университетского и прикладного юридического образования в России

В.Н. Синюков, Т.В. Синюкова

33

ХОЗЯЙСТВО, ТРУД, ПРАВО

Искаженная правовая природа организационно-правовых форм ведения сельского хозяйства

М.И. Палладина

43

УКРЕПЛЕНИЕ ЗАКОННОСТИ И БОРЬБА С ПРЕСТУПНОСТЬЮ

Основания и принципы криминализации организованной преступной деятельности

П.В. Аганов

55

СЕМЬЯ, БРАК, ПРАВО

Некоторые проблемы формирования содержания брачного договора

О.Н. Низамиева, Р.А. Сакулин

66

ПРАВОВАЯ, ПОЛИТИЧЕСКАЯ И РЕЛИГИОЗНАЯ МЫСЛЬ

Учение С.Ф. Кечекьяна о системе права (1940–1946 гг.)

Д.М. Азми

74

ПРАВО И МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ

Международное космическое право и право России: глобальные навигационные услуги ГЛОНАСС

А.А. Рубанов

83

ЗА РУБЕЖОМ

Концепт и взгляды на природу в экологическом праве

Лю Хунянь

90

НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

Справедливость как комплексная ценность <i>В.И. Хайруллин</i>	100
Нарушил ли законодатель презумпцию невиновности лица, в отношении которого ведется производство по делу об административном правонарушении? <i>Н.Н. Цуканов</i>	104

ТРИБУНА МОЛОДЫХ УЧЕНЫХ

Особенности правового статуса налогоплательщика по налогу на доходы физических лиц <i>С.П. Павленко</i>	110
Значение правовой природы залога для коллизионного регулирования залоговых правоотношений <i>А.В. Ситас</i>	114

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

Н.А. Филиппова. Представительство публичных интересов в федеративном государстве: особенности российской национальной модели <i>В.Е. Чиркин</i>	118
Современное прочтение парадигм законности и правопорядка О.П. Сауляк. Законность и правопорядок: на пути к новым парадигмам <i>Т.М. Шамба</i>	120
QUOD MEDICAMENTUM NON SANAT... С.Я. Куриц, В.П. Воробьев. Болезни государства. Диагностика патологий системы государственного управления и права <i>М.А. Исаев</i>	122
В.В. Алешин, Н.В. Остроухов. Теоретические и методологические основы использования основных правовых режимов в период вооруженных конфликтов <i>Р.А. Каламкарян</i>	124

IN MEMORIAM

Хиил Борисович Шейнин (1921–2009) <i>Г.А. Гаджиев</i>	126
--	-----

НАША ИНФОРМАЦИЯ

CONTENTS

Number 3, 2010

Judicial constitutional control during implementation of the initiative of holding a referendum of the Russian Federation and his appointment: problems of legal regulation

O.V. Brezhnev 5

Anti-corruption barriers at State and municipal service: problematic aspects of the new law

M.V. Presnyakov, S.V. Channov 13

RIGHTS AND FREEDOMS OF A MAN AND A CITIZEN

Environmental rights in the system of internationally-recognized human rights

M.N. Kopylov, A.M. Solntsev 23

LEGAL EDUCATION IN MODERN RUSSIA

About development and application of legal education in Russia

V.N. Sinyukov, T.V. Sinyukova 33

ECONOMY, LABOR, LAW

Distorted legal nature of organizational forms of agriculture

M.I. Palladina 43

STRENGTHENING OF LEGALITY AND STRUGGLE WITH CRIMINALITY

Reasons and principles of the criminalization of organized criminal activities

P.V. Agapov 55

FAMILY, MARRIAGE, LAW

Problems of the formation marriage contract's content

O.N. Nizamieva, R.A. Sakulin 66

LEGAL, POLITICAL, RELIGIOUS THOUGHT

Teaching of S.F. Kechek'yan on the system of law (1940–1946)

D.M. Azmi 74

LAW AND INTERNATIONAL RELATIONS

International law and law of Russia: global navigation services GLONASS

A.A. Rubanov 83

ABROAD

Concept and views on nature in environmental law

Lyu Khunyan' 90

SCIENTIFIC REPORTS

Fairness as the integrated value <i>V.I. Khairullin</i>	100
Has the legislator broken the presumption of innocence of a person against whom the proceeding in respect of a case concerning administrative offence is initiated? <i>N.N. Tsukanov</i>	104

TRIBUNE OF YOUNG SCIENTISTS

Features of the legal status of the taxpayer concerned of individuals <i>S.P. Pavlenko</i>	110
The importance of the legal nature of the collateral for the internal management of key relationships <i>A.V. Sitas</i>	114

CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

N.A. Filippova. Mission of public interests in a federal State: especially the Russian national model <i>V.E. Chirkin</i>	118
Modern reading paradigms of law and order O.P. Saulyak. Law and order: towards a new paradigm <i>T.M. Shamba</i>	120
Quod medicamentum non sanat... S.Ya. Kurits, V.P. Vorob'ev. Diseases of the States. Definition of the diseases of the State system of management and Law <i>M.A. Isaev</i>	122
V.V. Aleshin, N.V. Ostroukhov. Theoretical and methodological basics of fundamental legal regimes in armed conflicts <i>R.A. Kalamkaryan</i>	124

IN MEMORIAM

Khiil Borisovich Sheinin (1921–2009) <i>G.A. Gadjiev</i>	126
---	-----

OUR INFORMATION
